
 ATA Nº 23/2021 – Da Comissão do FIA – Fundo da infância e Adolescência - do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos vinte dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às dez horas, através de videoconferência,  1 
no município de Capivari de Baixo, reuniu-se a Comissão do FIA do Conselho Municipal dos Direitos 2 

da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da relatora da comissão e presidente do 3 
CMDCA: Larissa Schotten Nascimento (titular da Secretaria de administração e finanças), estando 4 
presentes os conselheiros, representantes das entidades governamentais e não governamentais do 5 
município: Tatiana da Silva Fernandes (suplente da Secretaria de Assistência Social), Dafna Correa 6 
Rodrigues (titular da Associação Jorge Lacerda). Larissa saúda a todos e passa ao item um em pauta: 7 

relembra os conselheiros de assinar as documentações das reuniões anteriores. Larissa passa ao item 8 
dois e informa que conforme mencionado por Sabrina houve justificativa dos conselheiros da entidade 9 
APAE. Sabrina relembra que a justificativa é que a suplente está sozinha na entidade, devido o 10 
afastamento de algumas colaboradoras. Larissa passa ao item três: Retorno acerca da execução da 11 
colocação do outdoor sobre o FIA no Parque Ambiental. Larissa diz que houve um problema nessa 12 

compra direta: ao entrar em contato com a empresa para a colocação, informaram que o valor do 13 
orçamento era somente para a confecção do banner, não observaram que a solicitação era também 14 

para colocação. Larissa diz que devido a isso Sabrina consultou a licitação que orientou para que 15 
verificassem de fazer a colocação com o setor de obras da prefeitura, já que a Autorização de 16 
Fornecimento já está feita. Larissa pede a opinião dos conselheiros. Dafna diz que pode verificar com 17 
o parque de realizar a colocação. Conselheiros concordam. Dafna confirma que eles farão a 18 

colocação. Dafna sugere que o CMDCA faça uma resolução para que possam decidir coisas na 19 
comissão, para não ficar um vai e vem dos assuntos. Sabrina observa que questões que tenham que 20 
ter deliberação e sair resolução tem que ser decisão do conselho como um todo. Dafna explica que se 21 

refere aos trâmites após: a colocação, mandar imprimir. Larissa explica que seria pra própria comissão 22 
poder aprovar as artes, e já encaminhar para confecção e divulgação.  Sabrina diz que colocará o item 23 

na pauta da plenária. Dafna solicita que coloquem o banner aos seus cuidados. Sabrina diz que devem 24 

buscá-lo na gráfica, que fica ao lado da BR. Larissa sugere que o motorista da Secretaria de 25 

Assistência Social busque, pois foi acordado que ele faria algumas voltas para o conselho. Larissa diz 26 
que sobre o retorno acerca das artes de divulgação dos projetos com o FIA em andamento ainda não 27 

conseguiu fazer, pois o setor de comunicação solicitou a ela que montasse um textinho para a 28 
divulgação dos projetos em andamento, que atualmente são: o Estação Cultural e Guardas Ambientais 29 
da Associação Jorge Lacerda. Dafna diz que falará com o Àlvaro pra fazer a divulgação, devido ele 30 

já ter alguns textos sobre os projetos. Conselheiros concordam. Larissa passa ao item cinco em pauta: 31 
Discutir as próximas ações. Dafna diz que uma ação que está pendente é a questão da doação de 32 

pessoa física direcionado aos projetos, e diz que devem falar com outros setores pra ter essa 33 
identificação. Larissa questiona se há municípios que já tenha. Dafna diz que Criciúma tem. Dafna 34 
sugere verificar com Álvaro se conhece alguém da AMUREL que possa estar explicando. Larissa diz 35 

que da AMUREL conhece a Ivânia que cuida dessa parte da Assistência Social e Conselhos, a qual 36 
pode questionar. Larissa diz que a pessoa pode vir aqui no conselho, ver se tem custos. Dafna diz que 37 

já foi questão também da comissão de normas e a a ideia era irem lá e verificar o funcionamento. 38 
Tatiana diz que soube pela Alessandra que a Ivânia se desligou essa semana, pois assumiu outros 39 

projetos. Larissa diz que não sabia, e relata que irá então perguntar no grupo de Whatsapp dos 40 
conselhos, a qual faz parte: como faz para pessoas físicas doarem para projetos chancelados, se algum 41 
município aceita e como controla. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 42 
10h30min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativo 43 
do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 44 


